

## 平成 30 (2018) 年度のあゆみ

2年間で卒業するという短大での時間の流れの速さには、特別のがあります。短期に経済的に学び、国家資格や学位を取得できるというメリットも大きいものの、入学から卒業までの時間の流れは速く、身に着けたものの大きさにも充実したがあります。それでも多くの学生が将来に向けて自分自身の道を実に探し出していく努力に頭が下がります。

こうした中、天皇陛下が退位することとなり、改元やこれからの社会がどのように変わっていくのかという一抹の不安を覚えたものでした。両陛下の健康を祈りつつ、推移の状況を見守るのみで、学生にとっても初めての経験に戸惑ったのではないのでしょうか。

そうした中、鳴海学長が平成 31 年 1 月 11 日に行われた退位前の天皇陛下から皇居、松の間で行われた皇室恒例行事である「講書始の儀」に招待され、陪聴されたことは本学にとっても喜ばしいことでありました。

平成 30 年 4 月 3 日



入学式当日正門前で入学記念写真撮影や部員勧誘に一生懸命でした。

平成 30 年 4 月 22 日



新入生歓迎会での保育学科の教員紹介のスタンツ、いったい誰先生？

平成 30 年 5 月 19 日



青葉祭り、学生祭蓮（まづら）大賞」で「若大将」と「オーディエンス賞」をダブル受賞。感激ひとしおでした。

平成 30 年 6 月 19 日



キャリア開発総合学科スポーツレクリエーション大会で一体感が生まれ、夢中で写メ！

平成 30 年 7 月 22 日



根白石市民センター前で開催された「かむりの里祭り」に参加したすずめ隊に住民の方々から拍手の嵐

平成 30 年 7 月 26 日



保育学科の幼児体育の様々、子ども達に安全な水遊びを教えるのには絶対必要ですね。(温水プール)

平成 30 年 9 月 5 日



神戸市池田小学校の事件を契機に開催されている「みやぎ夢燈花」も 12 年経過し開催最後の年となりました。

平成 30 年 9 月 30 日



高齢者施設や老人クラブの皆さんなどと共同で開催した熱闘甲子園は、リアル野球ゲームを取り入れた大会でした。

平成 30 年 10 月 6 日



みちのくよさこい長町会場では、長町駅前でお店を開いている赤井沢同窓会長さんも駆けつけていただきました。

平成 30 年 10 月 13 日



多賀城市体育館で開催された「チェアダン東北大会」で 1 位になった PEEK-A-BOO!!。12 月に全国大会で 3 位を獲得。

平成 30 年 11 月 10 日



保育の学外研修は、劇団四季による「オペラ座の怪人」でした。素晴らしかったです。

平成 31 年 2 月



海外文化研修は、憧れのイタリア・フィレンツェです。後ろにサンタ・マリア・デル・フィオーレ大聖堂が見えます。